

新型コロナウイルス流行中のこころの健康維持について

# 新型コロナウイルスの流行により 不安やストレスを抱えていませんか

\\ お困りのことを教えてください。 //



## ■お金、仕事、住居、DV等、生活に関する悩みの相談窓口

全国自立相談支援機関 相談窓口一覧(厚生労働省)  
<https://www.mhlw.go.jp/content/000614516.pdf>



新型コロナウイルス感染症の影響で収入が減少し生活に困窮する方へ(厚生労働省)  
<https://corona-support.mhlw.go.jp/>



困りごとに対する支援策が探せる 支援情報ナビ(内閣官房)  
<https://corona.go.jp/info-navi/>



DV相談+(プラス) (内閣府) <https://soudanplus.jp/>



※その他の相談窓口は8ページにも記載しています。

出典:厚生労働省

# 広報 山県

Kouhou  
YAMAGATA

発行 山県市  
〒501-2192  
岐阜県山県市高木1000-1

編集 企画財政課  
TEL 0581-22-6825  
FAX 0581-27-2075

URL <https://www.city.yamagata.gifu.jp/>  
E-mail [info@city.gifu-yamagata.lg.jp](mailto:info@city.gifu-yamagata.lg.jp)



UD  
FONT  
by MORISAWA

編集後記

今月は、官民連携体験農園みとかの取材をしました。取材当日は、保育園児によるいちご摘み体験が行われました。ハウスの中は甘いいちごの香りが広がっていました。いちご摘みが始まると、どのいちごがおいしそうか、誰が一番大きいいちごを見つけたか、うれしそうに大きないちごを見せてくれる園児の笑顔に心が癒やされました。園児の笑顔と一緒に、一足早く春を感じることができた一日でした。(Y)

麒麟がくるの放送が終了しました。主人公として描かれた明智光秀。これまでのイメージが大きく変わりました。戦国の世を駆け抜けた武将たちは、それぞれの立場で強い意志を持って生きていたんだと思います。

歴史は勝者がつくるもの。光秀はどんな思いで本能寺に向かったのでしょうか。そして最後に光秀が馬を走らせた先はどこなのでしょう。ひよっとしたら、山県でしょうか。歴史はおもしろい。そう感じた一年間でした。(S)